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◆今週の例会プログラム◆ 

2019年 10月 10日（木）第 2434回例会 

フォーラム（戦略計画委員会） 

担当：戦略計画委員長 庄司 修二 会員 

◆次週の例会プログラム◆ 

2019年 10月 17日（木）第 2435回例会 

卓話 

担当：西宮富夫会員 

◆先週のお客様◆ 
枠下に記載 
◇ロータリーソング◇ 
 奉仕の理想 

 

◆出席報告 2019年 10月 3日第 2433例会◆ 
会員数：29名 出席者：16名 出席率 69.57％ 
前々前回  2019年 9月 5日 88.50％ 
 

◆先週のお客様◆ 

箕面商工会議所青年部会長  佐野 友宏 様 

箕面商工会議所青年部副会長 三柴 大輔 様 

一般社団法人箕面青年会議所 理事長 葉狩 暢廣 様 

一般社団法人箕面青年会議所 専務  黒山 就平 様 

〃      次年度理事長予定者  荒木 友博 様 

 

◆会長挨拶◆         会長 林 たかみ 

 10月 24日は世界ポリオデーです。RIが民間による国

際的な公共保健イニシアティブとして史上初の最大規模

のポリオプラスを開始したのは 1985 年でした。それか

ら 30 年以上にわたって全世界のロータリークラブが懸

命に取り組んできたポリオ撲滅もあと少しいうところに

きて、なかなか苦戦を呈しています。 

 ポリオは 1900 年代の初めにウイルス感染による病気

であること、人から人に感染する病気で症状のない人も

ポリオにかかっている可能性があることがわかりました。 

ポリオに最も感染しやすいのは 5 歳未満のこどもで、治

療法はないのですが、ワクチンで予防することができる

病気です。1988 年以来その発祥数は 99.9％減少し、現

在のポリオウイルス常在国はアフガニスタン、ナイジェ

リア、パキスタンの 3 か国となっています。ただ、これ

を根絶しない限り、再び感染が広がるリスクが全世界の

こどもにあります。 

 昔、天然痘という伝染病がありましたが、この病気は

1980年に WHOにより、世界根絶宣言をされました。そ

してそれ以降世界中で天然痘患者の発生はないそうです。

余談ですが、天然痘ウイルス自体はアメリカとロシアの

バイオセイフティーレベル４の施設で厳重に保管されて

いるそうです。 

 このように天然痘が比較的簡単に根絶することができ

たのに比べて、ポリオの根絶が難しいのにはいくつか理

由があります。ひとつはさきほどお話ししたように、ポ

リオは感染していても発症するのは 200人にひとりであ

るのに対して、天然痘は感染すると必ず発症するため、

患者と、患者に接触した人を隔離してワクチンを接種す

ることで伝染を阻止することができたこと。また天然痘

のワクチンは耐熱性があるため、冷却運搬装置を必要と

しなかったこと。そして天然痘は患者に直接接触するこ

とで感染するのに対し、ポリオは水システムに入り込み、

汚染水を通じて感染し、広域に広がる可能性があること

などです。 

 今年の 8 月でナイジェリアでは最後の感染の症例の報

告があって 3年たちます。 

このままいけば来年にも WHOがアフリカ地域全土がポ

リオフリーとして宣言される可能性があるということで

す。少しずつですが、最終ゴールに近づきつつあるポリ

オ撲滅活動に皆様のご理解とご支援をよろしくお願いい

たします。 

 

◆幹事報告◆         幹事 片山 秀樹 

◇理事役員会報告◇ 

【審議事項】 

１、国際奉仕委員会の卓話時間について 

→意見交換、時間厳守の結論 幹事 

２、人事について 

→会員の退会に伴う補充人事承認 幹事 

３、組織の在り方について 

→現在の組織再検討の提案、次年度以降の課題とする

４、事務所のセキュリティー及び備品購入について 

→セコム導入 承認、例会備品補充承認、事務局員用 

 携帯電話導入は保留 ＳＡＡ 

５、 退会者について→承認 幹事 
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事務局執務時間：月・水・金 10：00～15：00、  木 14：00～21：00、  火・土・日・祝 ○休  

◆SAA報告◆          SAA 庄司修二 

ニコニコ箱 

黄堂泰昌会員：ラグビーＷ杯楽しいですネ 

青敬祐会員：皆様ようこそ！！ 

三上智子会員：お誕生日 

庄司修二会員、木村知也会員、山本貴雄会員、林たかみ

会員 

米山奨学会 

川端崇且会員：米山月間です。よろしくお願い致しま 

       す。 

片山秀樹会員：木村さんフォーラムよろしくお願いい 

       たします。 

木村貞基会員、庄司修二会員、黄堂泰昌会員、青敬祐会

員 

ロータリー財団 

西宮富夫会員：月初にて 

木村貞基会員、庄司修二会員、木村知也会員、黄堂泰昌

会員、青敬祐会員 

ポリオ基金 

庄司修二会員、芝野弘三郎会員 

 

◆フォーラム◆         会員増強委員会 

 

 

 

 

 

各テーブルごとのバズセッションの結果を発表 

 

山本貴雄会員チーム 

 『会員増強』はどの組織も必要だと思います。若い

人が入りやすいクラブという前提ではなく、ロータリ

ークラブの敷居を下げないよう、箕面ロータリークラ

ブはどうあるべきかというコンセプトを会員でシェ

アすることが必要。入会歴が浅いので、これまでの歴

史を継承し、他団体のいいところも取り入れながら運

営していきたいと考えます。 

浦収会員チーム 

 他団体の方々と議論を交わし、やはり多く入会する

が、退会者も多い現状などを伺いました。異なる団体

同士、お互いのことを知ることから始めていくのが大

切だと思います。今日のような機会は大変有効な時間

だったと思います。 

芝野弘三郎会員チーム 

 ＪＣは脅威的な増強を成し遂げていますが、退会も

多く、常に危機感をもっているそうです。入会予定者

を例会に招待した際に明るい雰囲気を味わってもら

うのが大事だと伺いました。当クラブでもゲストを歓

待し、増強につなげていきたいと思います。 

 ロータリークラブの活動が見えにくいという意見

も伺いました。 

堀之内良光会員チーム 

 会員増強は、ゲストに楽しんでいただくことを心が

けるのが必要です。他団体からみて、ロータリーは敷

居が高いイメージがありますが、実際は気さくな雰囲

気なのでアピールしてきたい。体験していただくため

にも、他団体と共同でイベント、事業をするのも良い

のではないか、という意見がでました。 

 


